

今年はまだ雪が降らないのかな…?と思うほど暖かい日が続くこともありましたが、2月の中旬にたくさんの雪が降りましたね。「これ以上降らないで〜」と思う大人の気持ちとは反対に、子ども達は雪が積もっている景色を見て「今日雪遊びしよう!」「かまくら作ろう〜」など、ワクワクした様子で保育者や友だちに伝える姿がありました。2月は園庭や屋上で沢山雪遊びをすることが出来たので、その姿をお伝えします。



～雪に触れて遊ぼう♪～



雪の中へ思い切りダイブして全身で雪に触れてみたり、高く積もった雪の上を、歩きにくそうにしながらも一生懸命歩いたりたくさん雪に触れる楽しさを味わっています。また、そり滑りや雪合戦、かまくら作りなど、冬ならではの遊びも友達と一緒に楽しむ姿があります。雪遊びをしているときの子どもたちの表情はとてもキラキラしていますよ☆保護者の皆様も、毎日の雪遊びセットのご用意ありがとうございます。



最近、「じゃんけん」を保育者や友だちと楽しむ姿があります。また、トランプ遊びがブームになったことから自然とじゃんけんをする姿も増えてきました。最近では「どんじゃんけん」と言って、両側からお互いに歩き出し、ぶつかったところでじゃんけんをするという遊びも楽しんでいきます。「じゃんけん」は意外と難しく、お互いのタイミングが合わないと、「出すの遅かった! ずるい。」など、トラブルの原因にもなります。「『じゃんけんぽん』って声に出してみたら?」と伝えてみました。大きな声で「じゃんけんぽん!」と掛け声をかけることでお互いの息も合うようになってきました。様々な場面が必要になってくる「じゃんけん」これからもじゃんけんを使った遊びを取り入れていきたいです。

～じゃんけん・ぽん!～

